

Nombre de alumno: Alan Hassan Moreno Hernandez

Nombre del profesor: Mvz. Sandra Edith Moreno Lopez

Nombre del trabajo: Métodos de control de enfermedades digestivas y la importancia de evitarlas

Materia: Patologia y Tecnicas Quirurgicas de Porcinos

Grado: 5°

Grupo: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Métodos de control que se manejan para las enfermedades digestivas en el ganado porcino

En el manejo de las enfermedades digestivas en el ganado porcino, se emplean varios métodos de control para prevenir y tratar estas afecciones. Algunas de las estrategias comunes incluyen:

- I.- Manejo nutricional adecuado: Una nutrición equilibrada y adecuada es esencial para mantener la salud digestiva de los cerdos. Se deben formular dietas balanceadas y de alta calidad que cumplan con los requerimientos nutricionales de los animales en cada etapa de crecimiento.
- 2.-Higiene y limpieza: Mantener un ambiente limpio y libre de contaminantes es fundamental para prevenir enfermedades digestivas. Los corrales y las instalaciones deben limpiarse regularmente, y se debe proporcionar agua limpia y de calidad para beber.
- 3.-Bioseguridad: Implementar medidas de bioseguridad ayuda a prevenir la propagación de enfermedades entre los animales. Esto implica controlar el acceso de personas y vehículos a las instalaciones, mantener una separación adecuada entre diferentes grupos de cerdos y utilizar medidas de desinfección apropiadas.
- 4.-Uso apropiado de medicamentos: En caso de enfermedades digestivas diagnosticadas, se pueden utilizar medicamentos recetados por un veterinario para tratar y controlar la enfermedad. Es importante seguir las instrucciones del veterinario y asegurarse de que se respeten los períodos de retiro antes del sacrificio.

5.-Vacunación: Para ciertas enfermedades digestivas, se pueden administrar vacunas como parte de un programa de prevención y control. Las vacunas ayudan a estimular la inmunidad en los animales y reducir la incidencia y gravedad de las enfermedades.

Es importante mencionar que estas estrategias pueden variar dependiendo de la enfermedad específica y de las condiciones de manejo de cada granja porcina. Por lo tanto, es crucial trabajar en estrecha colaboración con un veterinario especializado en porcicultura para desarrollar un plan de control de enfermedades adaptado a las necesidades individuales de cada explotación porcina.

Las experiencias de campo de muchos años han demostrado que si las cerdas se alojan en corrales o cuadras y no tienen acceso a las heces, los parásitos internos son prácticamente eliminados, con la excepción del áscaris o verme blanco grande.

Las zonas de peligro para la aparición de infecciones son las áreas permanentemente pobladas, como los corrales de mantenimiento de verracos, de cubrición y de cerdas jóvenes de primer parto. Si éstas se limpian regularmente, pueden mantenerse las granjas con niveles despreciables de parásitos, el control de los parásitos en granjas de cerdas alojadas al aire libre es menos predecible, pero de nuevo depende de la higiene, drenaje y eliminación regular de las heces.

Sin embargo, en explotaciones al aire libre, el control de los parásitos es difícil. La desparasitación 2 veces al año y el examen de las heces, proporciona un buen control y un seguro contra la aparición de parasitosis.

Bibliografía

https://www.elsitioporcino.com/publications/7/manejo-sanitario-y-tratamiento-de-las-enfermedade s-del-cerdo/255/sistema-digestivo/

https://www.elsitioporcino.com/publications/7/manejo-sanitario-y-tratamiento-de-las-enfermedade s-del-cerdo/338/control-del-manejo-y-prevencia